

Pomperlbuam richten Sportschützen-Turnier aus



Karpfham. Ein gutes Auge, eine ruhige Hand und Ausdauer, um sich auf die Sache konzentrieren zu können – das alles braucht ein guter Schütze. Und das ist auch der Slogan eines jeden Sportschützen. Nun hat der FC-Bayern-Fanclub Pomperlbuam erstmals ein Hobby-Luftpistolenschießen in Karpfham ausgerichtet.

Sehr zur Freude der Organisatoren entpuppte sich das Turnier als voller Erfolg. 25 Teilnehmer waren am Start. Gewonnen hat den Wettbewerb bei den Herren **Hans Heiland** (43 Ringe, 2.v.r.), gefolgt von **Walter Mayr** (30 Ringe, links) und **Manfred Wagner** (30 Ringe, 2.v.l.). Bei den Damen wurde **Elisabeth Graf** (28 Ringe, 3.v.l.) Erste, **Silvia Wagner** (22 Ringe, rechts) Zweite und **Christine Göschl** (20 Ringe, 3.v.r.) Dritte. Die Sieger erhielten jeweils eine Medaille. Nach der Siegerehrung, die Pomperlbuam-Präsident Gerhard Rieger im Vereinsheim der Reservisten in Karpfham durchführte, gab es für alle ein Essen. Erfahrungswerte und die eine oder andere Anekdote zu diesem Hobbyturnier konnten alle danach bei ein paar gemütlichen Stunden austauschen. Allen hat es riesigen Spaß gemacht und wer weiß, vielleicht gibt es eine Neuauflage. – red/Foto: red